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A la hora diez y nueve del día veintitr,s de no-

lviembre de mil novecientos cuarenta y ocho,presidien

do el Arqtº.Sr. José Mazzara y con asistencia de los 

Sres. Eser. María A. Farachio d·e Kell.y,Dr. Juan s. Fe-

rreira,Dr. Jaime Bech Morelli,Dr. Eduardo Jardim Núñez 

Cont. Fernando Otero ~endoza,Sr. Mario Bula y sr. K. 

C~sar Batlle Paoheco,se reúne el Comité EJecutlYo de 

Fiestas a objeto de considerar el siguiente 

ORDEN DEL DIA: 

1) Lectura del acta Bº 36.-

2) Asuntos Entrados.-

3) Reglamentación de Tablados.-

4) Reglamentación del Concurso sobre La Canci6n 

del Carnaval de 1949.-

5) Consideraci6n de las Bases para la confec

ci6n de atfichea.-

Aota Nº 36. Aclaración del Dr. Ferreira.-

El Dr. Ferreira solicita la palabra para signifi

car que en la ses16n anterior,en oportunidad de dar 

cuenta el Arqt•.Mazzarada la !eliz culminaci6n de la 

gestiones realizadas ante el Sr. Intenden e Muni 1 al 

Agr1m. Germán Barbato -quie & pronun 16 er1n1i1va-

mente sobre el aporte de la Jlunioi ali«a 1 Comi 

expu o que tal circunstancia le a viv complac -
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cia. Solicitó en consecuencia que la Mesa expresara,al 

Jefe del Departamento Ejecutivo comunal el beneplácito 

del organismo por tan valiosa cooperaci6n,que importa 

además un poderoso estimulo para '1a gest16n que real1 1-

za -el Uomité.-

Resolvi6se de .conformidad con lo exp~es\o,-apro

b.án~ose el acta N°. 3a,oo,n la aclaración consignada por 

el Dr. ~·erreira.- ' 1 

Bailes en el ex-Hotel del Prado. Se resuelve efectuarlos. 

Se entra a considerar el asunto -tratado en prtn-· 

cipio en anteriores sesiones• sobre la posibilidad de 

realizar reuniones bailables en el ex-Hotel del Prado, 

durante el pr6xtmo 9arnaval.-· 

Al respecto se solicitan informes de la Mesa so

bre las obras que en el aludido local realizará la In

tendencia. El Arq~~Maz~ara expone que el espacio apro

vechable serán las dos alas del editioio y la pista a~ 

aire libre oont1gu.a,s1tios que ser,n sometidos a repa~a

oiones por parte del BJecutivo COIII\lllal. Cree que,si se 

acordara efectuar espeotáculos en el lug,µ- de gue se 1 

trata,debería concertarse con tiempo lo relativo a una 

ornamentao16n a4eouada,y demás detalles,tomándose la~ 

proTidenclas del caso. 

luego de una breve del1beraci6n se resolv16 efeo 

tuar bailes en el ex-Hot•l del Prado,-encomendándose a 
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la Mesa las gestiones a que la misma aludió.

~ Contrataoipn de orquestas nacionales.-

,En virtud de haber resuelto el organismo realizar 

ba~les de máscaras en el Teatro Solía y ex-Hotel del 

Prado,consider6se conveniente abocarse con suficiente 

antioipaci6n a la contratación de orquestas nacionales 

ya que hasta el momento se disptne sólo de•la dirigi

da por Xavier Cugat.- . 

Después de un extenso debate referente al punto 

indicado,se acordó contratar los siguientes oonJun-

tQs nacionales: Jazz de Julio Comesaña("Indiana Pala) 

.1 y Washigton Oreir•;y típicas de Roberto Luratti,Juan 

Esteban Mart!nez("P~rinoho) y Romeo Oernuschi("Cachito1. 

Mejoras en ~l local donde tendrá lugar la "Semana Orio-

lla".--
El Arqt~Mazzara somete a cons1deraqi6n del orga-

nismo una s•gerenoia tendiente a completar los eapeo-
, 

táculos de la Semana Criolla" con la int rveno16n de 

Jinetes mexicanos y estadounidenses. Agrega que la ve 

nida de éstos no resultaría onerosa,dado que el pÚbli

oo acudiría en mayor nú ro que ha ta el presente a un 

espectáculo que estima ser, muy in•eresante. Por otra 

parte,destaca que la capacidad del looal ncio ado e

rá ampliada,pudiendo ubicarse -luego de las nuevas o

bras a realizar e por cuenta de la Intend noia- aproxi-
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madarnente.unos veinte mil espectadores sentados.-

El Sr. Bat¡le Pacheco significa que la idea le 

parece acertada. Agrega que con las ampliacionas,y da

da la comodidad que las nuevas instalaciones orrecerán 

al público,podr!an realizarse en dicho local conciertos 

de música nativa.-

El Dr. ª erre ira ,compartiendo lo expu.e ato por los · 

Sres. Mazzara y Batlle Pacheco,masifiesta que dado que 

\ el local se prestará para actos de cierta jerarquía -1 
será posible la real1zac16n de grandes espectáculos con 

bailes nativistas,a alternarse con los ya señalados.-! 
1 

Se aprueba en principio lo propuesto por los Sres. 

Mazzara,Batlle Pacheco y Fer~eira.- cometiéndose a la 

Mesa ultime los detalles correspondientes.-

Art!cu.lo 5° de la lieglamentac16n para Agrupaciones Uar-

na val escas.-

Habiendo quedado pendiente de aprobact6n una fór

mula que tienda a obtener la mayor concurrencia posible 

de comparsas a los tablados,sin po~ ello lesionar los 

i&téreses de las ~~~paoiones,el Comité -ante una pro-

puesta del Sr. Batlle Poc,-heco- aprueba la siguiente 

di sposici6n ,que se incorpora a la Reglamentac 16n de 

Agrupa 1 ones: -

" Art !culo 5° .- La Agrupao iones debermi e onourrir 

por lo meno a la mitad de los tavlados inscripto en 
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el concurso Oficial.-

Jara garantizar el cumplimiento de esta disposición 

el Comité retendrá el diez por ciento (10%) de los 

premios del Concurso Oficial de Agrupaciones.- Si una 

Agrupac16n premiada no hubiese concurrido al número de 

tablados anteriormente establecido,-del die~ por cien

to (10 %) del premio retenido se deducirá lo que pro

porcionalmente ~orresponda por el número de tablados 

no yisitados para alcanzar la mitad de los inscriptos." 

Reglamentaci6n para las Comisiones Vecinales de Tabla

dos.-

Al considerarse lo referente a las disposiciones 

que deberán cumplir las Comisiones vecinales de tabla-

dos carnavalescos se resolvi6 que el monto de los pre

mios que habrán de otorgar las Comisiones, será de$ 

1.000.00 (UN MIL PESOS) oomo mínimo.-Dioha suma deberá 

depositarse en la Tesorería del comité -para garantizar 

el pago de los premios- antes d comen~ar la construc

ci6n de los Tablados.-

Espectáculos con fuegos artifici les.-

Se trata de inmediato lo referente a la for a en 

que se realizará el primer spectáoulo con ;uegos r

tifio ia.l es .-

Respecto a tal punto, el Sr. Pre 1 nt hace a b r 

que en 1 omento actual se feo úan gestione nd1 n-
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//.~es a obtener la liberación de der~chos aduaneros y de

más gravámenes correspondientes a los P.lementos que 

llegarán Ae Europa, enviados por la firma Ruggióri de 

Par is.-

El Dr. Beoh Morelli significa que, a su ju1o1o,un 

sitio adecuado para celebrar el primer espectáculo,se

ría la ensenada frente a la playa Ramirez, donde podrí

an instalarse lanchones con los fuegos. Estima que ese 

iugar ofrece magnífica visibilidad para el público, no 

sólo desde la Rambla del Parque Rod6, sino además des

de varias zonas de nuestra Ciudad.-

El Sr. Batlle Pacheco comparte lo manifestado por 

el Dr. Bech, 1nd1candD que podría recabarse la coopera

ción de la Adm1nistraci6n Nacional de Puertos para que 

cediese los lanchones necesarios.-

Compartiendo ~os puntos de vista precedentes, el 

Comité resuelve _efectuar en el sitio indicado el primer 

espectáculo. A tal fin, se comete a la Mesa que haga 

las gestiones del caso ante la Adm1n1atracipn N. de 

Puertos.-

Se levanta la sesión a la hora veintiuna y quin

ce minuto .-
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